

## Ceuta

## DÍA DEL EDUCADOR SOCIAL

● El Campus se unió a la celebración del día internacional de esta disciplina ● A modo simbólico todos los alumnos se concentraron en el patio y lanzaron sus demandas al 'vuelo'

# El educador social más reivindicativo

V.C.S CEUTA

Una profesión esencial para la sociedad y, más aún para nuestra ciudad, exponía en su manifiesto la estudiante de Educación Social Simona Gichkova. Era la primera en encabezar un manifiesto que estuvo teñido de un marcado tono reivindicativo. "Como estudiantes queremos hacer visible a la sociedad la importancia de las profesiones más humanas y esenciales para una buena convivencia", exponía. Era el comienzo de una jornada que aglutinó a todos los estudiantes de esta disciplina con motivo del Día Internacional del Educador Social.

**Simona Gichkova**  
Estudiante

*Exigimos que se aumente la oferta de plazas de educadores sociales"*



FOTOS/VIDEO: ÚRSULA ALCÁZAR

Los estudiantes demandaron un mayor compromiso hacia la profesión por parte de las instituciones.

El Campus era la primera vez que se suma a esta celebración: "Queremos darle visibilidad a la profesión de cara a la sociedad", manifestaba el decano de la Facultad, Antonio García. "Nosotros apostamos por esta disciplina, sobre todo porque creo que en Ceuta es esencial, de ahí nuestro siguiente paso para poder implantar un máster que versa sobre esta línea profesional", explicaba. Según el decano se ha producido un descenso paulatino en cuanto a la demanda de estudiantes para cursar este grado. "Creo que puede estar motivado por la carencia de incentivos a nivel laboral, falta un compromiso por parte de las diferentes instituciones gubernamentales. Es cierto que este año ya se

ha contado con educadores sociales para el Plan de Empleo, pero no es suficiente, es necesario un compromiso más fuerte", declaraba.

Y precisamente en ese apoyo institucional se centró la principal reivindicación. "Exigimos que se aumente la oferta de plazas de educadores sociales, tanto a nivel

La demanda del grado ha descendido considerablemente en los últimos años

nacional como autonómico. En el caso de Ceuta, donde existe una titulación específica ofrecida por la Universidad de Granada, es necesario que se incrementen dichas plazas, dada su amplia diversidad y un contexto en el que los educadores sociales somos imprescindibles", exponía Gichkova.

No se escapó de esas reivindicaciones la lucha contra el intrusismo laboral. "Queremos que se respete nuestra profesión evitando el intrusismo de otros profesionales de ramas o especialidades que se incorporan a los puestos que ya están definidos para ser ocupados por educadores sociales".

Pero no solo de reivindicaciones transcurrió la jornada, la otra cara la protagonizó el compromiso de unos futuros profesionales que se declaraban como apasionados. "Queremos cambiar la sociedad ayudando a la ciudadanía, apostamos por desarrollar cuotas de libertad con nuestro trabajo y por el progreso de la sociedad.

Podemos hacerlo y por eso pedimos nuestra oportunidad", leía otra estudiante, Hunaida Ahmed.

Un compromiso que todos juntos lanzaron al 'vuelo' para hacer visible que el papel del educador social es imprescindible y necesario, pues como concluía el manifiesto "sueña lo que haces, haz lo que sueñes".

Vea el vídeo de esta noticia en:



FaroTv Ceuta



@ElFaroDeCeuta



ElFaroDeCeuta

Escanee este código QR con su móvil



## Ceuta - Algeciras



Siempre a tu hora



+34 956 68 18 30

FRS.es

Síguenos

